
MAIRIE DE DOIZIEUX 

 

 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 25 MAI 2020 

COMPTE-RENDU SOMMAIRE 
 

 

Secrétaire de séance : Sonny CORDERO 

 

Présents : BERARDO, BERNE, RIVOLLIER, BERLIER – MAURICOUT, CHOMIENNE, PORCHEROT, ARMAND, CORDERO, 

GRUFFAZ, CHARRIN, PLANTIER, ALBERT, BOUVERESSE, CLERJON, PONCET. 

 

Absents :  

 

 

Vu la crise sanitaire, le conseil municipal s’est réuni à la salle polyvalente, en session ordinaire à huis clos. A 

l’exception de la présence du représentant de la presse locale.  

 

 

ELECTION DU MAIRE DE LA COMMUNE DE DOIZIEUX 

 

 Vu les élections municipales en date du 15 mars dernier, tous les membres du conseil municipal avaient été 

élus au 1er tour de scrutin. De ce fait, nous pouvons mettre en place le conseil municipal et donc procéder à 

l’élection du Maire.  

Mr CHOMIENNE Jacques, le plus âgé des membres présents, prend la présidence de l’assemblée.  

Deux assesseurs sont désignés pour constituer le bureau, il s’agit de Mme BERARDO Monique et Mr CLERJON 

Mikaël.  

Mr CORDERO Sonny est désigné secrétaire de séance.  

Mr PORCHEROT est élu Maire par 14 suffrages exprimés et 1 bulletin nul.  

Mr PORCHEROT Jean-Philippe est proclamé Maire et a été immédiatement installé. Il est également conseiller 

communautaire à Saint Etienne Métropole. 

 

CREATION DU NOMBRE D’ADJOINTS AU SEIN DU CONSEIL MUNICIPAL 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve la création de 4 postes d’adjoints au Maire. 

 

ELECTION DES ADJOINTS DE LA COMMUNE DE DOIZIEUX 

 

Vu la création du nombre d’adjoints, il est donc nécessaire de procéder au vote.  

 

Mr PONCET Aimé est élu 1er adjoint par 15 suffrages exprimés. 

Mr ALBERT Hans est élu 2ème adjoint par 15 suffrages exprimés. 

Mme RIVOLLIER Marie-Yvonne est élue 3ème adjointe par 14 suffrages exprimés et 1 blanc 

Mr CHOMIENNE Jacques est élu 4ème adjoint par 14 suffrages exprimés et 1 blanc. 

  

QUESTIONS DIVERSES 

 

 M. le Maire : 

 

- Donne lecture de la Charte de l’élu local. 

 

 Mme BERARDO :  

 

- Demande si, suite à la réouverture de l’école, l’organisation des services n’est pas trop compliquée et lourd 

à gérer, vu les contraintes sanitaires. Mr le Maire informe que les 2 ATSEM sont présentes toute la journée, 

et que le restaurant scolaire a lieu dans la salle polyvalente avec l’aide d’un élu pour assurer le pédibus et la 

surveillance des enfants.  

 

 



 

 Mme CHARRIN :  

 

 Demande si les emplois des jeunes cet été seront maintenus. Mr le Maire attend les annonces 

gouvernementales du 2 juin pour prendre une décision. 

 

 Mme BOUVERESSE :  

 

- Demande des renseignements par rapport au RPI et aux différents mails que les parents d’élèves ont reçu de 

la directrice de l’école publique. 

 

Mme PLANTIER : 

 

- Demande des nouvelles par rapport à la pose du lampadaire dans la Rue des châtaigniers sur le bâtiment 

SCI Gaudry.  

- Demande où en est le projet d’aménagement de places de stationnement le long de la Rue du Chaumet.  

 

Mme BERLIER-MAURICOUT :  

 

- Demande des informations par rapport à la mise en place de différents modes de vote pendant les 

précédents mandats. 

 

Mme RIVOLLIER : 

 

- Informe que les fleurs de la commune sont livrées mercredi matin et demande si des élus souhaitent 

participer à la plantation. 

 

Mr CHOMIENNE : 

 

- Informe que la réception de la piste forestière « Le Moine » est fixée vendredi 29 mai. 

 

 

La séance est levée à 21 h 30. 


